

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan pembahasan di bab sebelumnya, mengenai perlakuan akuntansi aset biologis berdasarkan PSAK No. 69 pada Peternakan Ayam “Barokah Farm” dan “Makmur Farm”, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Standar laporan keuangan ayam pedaging Peternakan Ayam “Barokah Farm” dan “Makmur Farm” yaitu a) Melakukan pencatatan laporan keuangan secara berkala, yaitu satu kali panen atau setara dengan 35 hari sekali, b) Aset biologis berasal dari pihak luar dengan membeli aset biologis untuk pemeliharaan dan kemudian aset tersebut dijual, c) Aset biologi dapat diakui sebagai produk agrikultur karena merupakan akibat dari masalah meskipun membeli dari pihak lain, d) Aset biologi dapat diukur seberapa hasil panen DOC dan dikurangi biaya pemeliharaan DOC, e) Laporan keuangan harus mengungkapkan terkait keuntungan dan kerugian pada saat periode berjalan lancar, f) Aset Biologis dikelompokkan dalam aset lancar karena tidak melakukan proses peranakan sendiri namun dengan hasil membeli DOC (*day old chicken*) yang dihasilkan oleh peranakan pihak luar
2. Standar laporan keuangan ayam pedaging Peternakan Ayam “Barokah Farm” dan “Makmur Farm” sesuai dengan PSAK 69 yaitu a) Laporan

aset tetap selalu dicatat disetiap periode akuntansi, b) Aset biologis berasal dari peranakan bukan pembelian, c) Aset/produk agrikultur diakui dengan membeli atau dari peranakan dari peristiwa masalalu, d) Aset biologis diukur pada saat pengakuan awal dan pada setiap akhir periode pelaporan pada nilai wajar dikurangi biaya untuk menjual, e) Entitas mengungkapkan keuntungan atau kerugian gabungan yang timbul selama periode berjalan pada saat pengakuan awal aset biologis dan produk, f) Penyajian aset biologis di dalam laporan keuangan dikelompokkan pada aset tidak lancar.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian dan pembahasan, maka peneliti menyarankan beberapa hal antara lain:

1. Bagi Perusahaan

Peternakan Ayam “Barokah Farm” Kecamatan Gedangan dan Peternakan Ayam “Makmur Farm” Kecamatan Bantur sudah melakukan perlakuan akuntansi aset biologis yang baik dan yang sesuai dengan PSAK No. 69 meskipun belum sepenuhnya. Namun, penulis mengamati ada beberapa hal yang masih perlu untuk diperbaiki. Terkait ini, penulis ingin memberikan beberapa saran kepada Peternakan Ayam “Makmur Farm” Kecamatan Bantur, khususnya terkait perlakuan akuntansi aset biologis, yaitu tentang penyeragaman bahasa dalam pengakuan aset biologis dan melakukan penyesuaian terhadap kematian

atupun cacat dalam melakukan penilaian terhadap aset biologis agar nilai buku aset biologis sama dengan nilai yang sebenarnya sehingga laporan keuangan yang dihasilkan relevan dan dapat diandalkan.

2. Bagi Akademik

Diharapkan penelitian ini bisa dijadikan referensi dan dapat menjadi bahan acuan dalam penelitian yang akan datang selain sebagai jurnal dan buku penelitian ini diharapkan mampu menjadi sumber keilmuan bagi pihak akademik mengenai perlakuan akuntansi aset biologis berdasarkan PSAK.

3. Bagi Penelitian Mendatang

Peneliti menyarankan kepada penelitian selanjutnya agar memperdalam penelitian yang terkait dengan data aset biologis dan laporan keuangan secara keseluruhan serta memperluas cakupan penelitian perlakuan akuntansi aset biologis pada jenis aset biologis selain hewan khususnya ayam indukan atau ayam pembibit.